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いっぱん質問 他

★これも気になる一般質問
Ｑ　町営住宅の退去者が出た後、浴槽や給湯器など
を撤去しているが、使用できるものは撤去せず、入
居者の負担を軽減する考えはないか。

A　新たに入居される方の費用負担の軽減などを考
慮し、退去者が財産放棄した使用できると思われる
設備については、そのまま残しておくことができる
よう、検討したいと考えている。　
　　　　　　　　　　　　　（村井議員の質問より）

Ｑ 昨年の答弁で町立保育所を新築する場合、国の
支援は無いが民間ならあるため、絶対的にコスト面
で民間の方が効率的だと説明を受けた。しかし、そ
の後の調査で、国は私学と公立で補助の差異が生じ
ないように地方財政措置を講じている事が判明した。
二名保育所を閉園にする判断をした昨年の理事者説
明に不備があるのではないか。

A 改めて調べ直した結果、補填のある起債がある事
がわかった。今回の交付税措置の判明した部分、起
債、それぞれについては今回大変反省している。こ
れを受けて、今後はそういう財源のところも議会に
説明しながら進めていきたいと思う。
　　　　　　　　　　　　　（金澤議員の質問より）

Ｑ 今年３月に購入した「道徳用ＤＶＤ」の購入後の
利用活用状況と、その成果は。

A　平成30年度から小学校で「道徳」が教科化され、
道徳のＤＶＤ教材を購入し各小学校において授業の
ねらいに即して適切に利用している。学級担任によっ
て使用回数の差はあるが、１学期の道徳の授業時間
数の７割程度利用している。

Ｑ 英会話用ＡＩロボット導入について。

A　現時点で、ＡＩロボット導入は考えていない。
　　　　　　　　　　　　　（加藤議員の質問より）

北伊予中学校運動会より

愛顔つなぐえひめ国体決算報告
平成 25年度以降、国体開催（運営）に要した費用

〔使ったお金〕
国体・リハーサル大会開催にかかった費用（運営事業費）

2 億 9825 万円
国体・リハーサル大会運営にかかった人件費

2150 万円
〔入ってきたお金〕
国体・リハーサル大会運営のため愛媛県からもらった補助金

1 億 1293 万円
（１万円未満は四捨五入しています）
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Ａ 改めて調べ直した結果、補填のある起債があ
る事がわかった。今回の交付税措置の判明した部
分、起債、それぞれについては今回大変反省してい
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（金澤議員の質問より） 

ちょっと一息 今年の松前の運動会は、
小・中ともに天候に恵ま
れ、子どもたちにとっても
いい思い出になったので
はないでしょうか・・ 
その中のワンシーンとして
紹介します。 


